

## Les vêtements au Maroc.

Au Maroc, il y a des gens, fille ou garçon, qui sont habillés comme en France... En jeans, baskets ou en costume chemise et cravate pour les hommes et jupes avec talons pour les femmes !

Beaucoup de femmes, cependant, portent un **foulard** sur les cheveux, qui leur entoure le visage et revient dans le cou. Nous avons croisé quelques femmes entièrement voilées, en noir, avec juste une fente pour laisser passer les yeux. Mais ce n'est vraiment pas la majorité des femmes qui sont habillées comme ça. En fait, cela dépend de la façon dont ces femmes pratiquent la religion musulmane.

Mais on croise aussi des hommes qui ont des tenues bien particulières. Ils sont habillés avec une sorte de robe à capuche. On les appelle des **Jellabas**. Dessous, ils ont d'autres vêtements... Ce n'est pas comme les Ecossais avec leur kilt !

Dans les commerces du souk (espèce de grand marché dans une partie de la ville), on a vu toutes sortes de jellabas différentes... Elles peuvent être de couleur claire ou foncée, à lignes verticales ou unies,... La capuche est rigolote car elle est assez pointue !

Il y aussi des robes en laine de mouton, qui n'ont pas de manches. Elles sont assez épaisses et doivent être très chaudes. C'est plutôt les hommes aussi qui les portent.

Il y a une sorte de chaussures qui est typique d'ici : ce sont les **babouches**. C'est des chaussures en cuir qui ressemblent un peu à des mules mais qui sont fermées derrière. Elles ont l'air hyper confortables.

Les enfants n'ont pas de vêtements particuliers... Les filles n'ont pas de foulards autour de la tête, c'est seulement à la puberté que les jeunes filles commencent à porter un voile, si elles le veulent.

MARJANE